



### Abflussinstallation im Neubau: Pfusch hoch drei

Wer über 55 Jahre Berufserfahrung im Sanitär- und Heizungsfach hat, dem kann man es nicht übel nehmen, wenn er mal einen Blick in einen Neubau in der Umgebung wirft. Was ich dort allerdings sehen musste, schmerzt

schon sehr: Den WC-Anschluss hat man mit einem 87°-Abzweig in eine liegende Sammelanschluss-

leitung geführt. Kurz vor diesem Abzweig ist für den Anschluss der Dusche ein exzentrisches Red-Stück 100/50 eingesetzt – solengleich. Von sehr langen Anschlussleitungen in DN 50 und der „professionellen“ Schalldämmung will ich gar nicht reden. Seit über einem Jahr ist der Bau bezogen. Und bis jetzt hatte der Rohrreinigungsdienst schon vier Einsätze.

**Alfons Gaßner**  
**96050 Bamberg**